
Appare evidente, così come si evince dall’articolo apparso su Bitonto TV il tentativo della maggioranza di 

spostare l’attenzione dell’ignaro lettore – cittadino da quella che è l’effettiva realtà dei fatti relativi 

all’affaire TARES. 

E’ vero infatti che ho evidenziato io, assumendomi in prima persona le conseguenti responsabilità, come sia 

quanto meno singolare che la Giunta Abbaticchio si sia riunita alle ore 13,30 del 15 gennaio scorso 

deliberando di procedere alla individuazione di un “operatore economico qualificato per garantire 

all’Ufficio Tributi comunale l’adeguata formazione, assistenza e supporto tecnologico” e che lo stesso 15 

gennaio sia pervenuta al Comune la materiale offerta della ditta, che è poi risultata affidataria del servizio, 

per una spesa di circa 50.000,00 euro, IVA compresa. 

Su questa “singolarità” ho il dovere di effettuare gli approfondimenti necessari sia come consigliere 

comunale, che come Presidente della Commissione Consiliare di Controllo e Garanzia nel corso delle  

riunioni che si terranno nei prossimi giorni. 

Per quanto attiene la lotta all’evasione e al recupero delle somme non corrisposte, io continuo ad essere 

molto chiaro: tutti dobbiamo fare il nostro dovere e l’ho dimostrato denunciando e biasimando 

l’amministrazione in carica per la mancata riscossione, da parte di una Società per azioni,  di circa 

300.000,000 euro di tributi. 

Un caso ancora aperto sul quale non si è fatta ancora piena luce. 

 

Bitonto lì, 10 febbraio 2014  

        Dott. Franco Natilla 

                    Consigliere Comunale 


